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Ata da 453ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS. 1 
Aos treze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, na sede do Conselho 2 
Regional de Economia 20ª Região/MS, situada à Av. Afonso Pena, 2386, sala 1201 -  Centro, 3 
nesta capital, realizou-se a quadringentésima quinquagésima terceira Sessão Plenária Ordinária 4 
desse Regional, conduzida pelo Conselheiro Presidente Thales de Souza Campos. Presentes 5 
nessa Sessão os Conselheiros Efetivos: Hudson Garcia da Silva, Paulo Salvatore Ponzini, Jorge 6 
Tadeu de Barros Veneza, Juan Carlos A. Vidal, Regina Pazebão Marson, Diogo Costa da Silva. 7 
Conselheiros Suplentes: Homero Figliolini com direito a voto. Presentes também a Adv. 8 
Giovana Diniz, substituindo o Assessor Jurídico Roberto Cunha, o Assessor de Finanças Daniel 9 
Vasconcelos de Oliveira, a Gerente Executiva Gleidy Guimarães Godinho secretariando a sessão 10 
plenária e o estagiário e Presidente do Corecon Jovem – Eduardo José Matos. Convidados: os 11 
participantes da chapa “Economistas 4.0”, eleita em outubro de 2019 que irão tomar posse em 12 
janeiro 2020: Heber Xavier, Sérgio da Rocha Bastos, Nilde Brun e Ademir Cavalheiro Leite. 13 
Abertura dos Trabalhos, às dezessete horas e quatro minutos, o Presidente Thales de Souza 14 
Campos, declara aberta a Sessão Plenária e agradece a presença de todos. 1.1. Justificativa de 15 
Ausência: Os Conselheiros Volmir Meneguzzo e Raul Assef Castelão por motivos de viagem a 16 
serviço. As justificativas de ausência foram aprovadas pelo Plenário. 1.2. Apreciação da pauta 17 
da Sessão Plenária – O Senhor Presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra que 18 
a mesma foi enviada com antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. Leitura e 19 
apreciação da Ata anterior: o presidente comenta que a Ata foi enviada para todos com 20 
antecedência e está na pasta de documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovada por 21 
unanimidade. 1.4. Leitura das correspondências recebidas e expedidas no período. As 22 
relações das correspondências estão na pasta de documentos, disponível para todos os 23 
conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. Apresentação da Minuta do Estatuto do Instituto Sul-24 
mato-grossense de Economia: o senhor Presidente passa o uso da palavra ao Conselheiro 25 
Homero Figliolini que é o Presidente da Comissão da Organização do Instituto.  O sr. Homero 26 
relata que já foram feitas várias reuniões com a comissão para tratar da formatação do Estatuto, e 27 
outros assuntos relacionados a criação do Instituto. Todos os participantes foram convidados e 28 
convocados a participar, ressaltando que a comissão da Universidade Estadual de Mato Grosso 29 
do Sul (UEMS), participou apenas da primeira reunião. Em discussão o plenário do Corecon, 30 
solicita que seja enviado ao reitor da UEMS e a comissão, o resumo de todas as reuniões, a 31 
proposta de trabalho e a minuta do Estatuto.  2.2. Ofício 0169/2019/COFECON – Novo rateio 32 
do Sistema Contábil e Cadastral; o senhor Presidente passa o uso da palavra ao Conselheiro 33 
Paulo Ponzini que participou da Sessão Plenária do Cofecon, e relata que após várias discussões 34 
a respeito do rateio dos sistemas contábeis e cadastral e as dificuldades anunciadas pelos 35 
Corecons, foi aprovado o novo valor, sendo que o Cofecon subsidiará 70% (setenta por cento) 36 
dos custos de migração, treinamento e mensalidade para os Corecons com menos de 400 ECV. O 37 
valor ficará em R$ 150,00 (cento e cinquenta reais) mensais para o sistema contábil e R$ 317,82 38 
(trezentos e dezessete reais e oitenta e dois centavos) para sistema cadastral. 2.3. Relatório da 39 
cobrança e fiscalização: o senhor Presidente passa o uso da palavra ao conselheiro Jorge 40 
Veneza que relata que no ano de 2019 foram efetivados 14 (catorze) registros novos, 6 (seis) 41 
suspensões e 33 (trinta e três) cancelamentos. Profissionais ativos são 714 (setecentos e catorze), 42 
sendo que 338 (trezentos e trinta e oito) estão adimplentes e 376 (trezentos e setenta e seis) 43 
inadimplentes. Na pessoa jurídica são 37 (trinta e sete) empresas ativas, sendo que 17 (dezessete) 44 
estão adimplentes e 20 (vinte) estão inadimplentes. Ressalta a necessidade de fazer uma 45 
cobrança acirrada nos profissionais e empresas inadimplentes. Em relação ao saldo bancário, 46 
hoje em caixa tem R$ 136.000,00 (cento e trinta e seis mil reais), ainda falta efetuar o pagamento 47 
de algumas despesas até o final do mês. Lembrando que também existe a possibilidade de obter 48 
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alguma receita até o final do mês com as renegociações em andamento (3). Processos Pedido de 49 
Cancelamento PF: 3.1 PC. 742/1989 – Gerson Benedito Prado, relatado pela Conselheira 50 
Regina Pazebão Marson que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos 51 
procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do cancelamento. O voto foi 52 
acompanhado pelo plenário. 3.2 PC. 1031/1994 – Antônio Carlos Marques Galvão, relatado pela 53 
Conselheira Regina Pazebão Marson que após analisar, conclui que o mesmo não se encontra 54 
dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Solicita maiores esclarecimentos ao Assessor 55 
Jurídico, enfatizando que a resolução apresentada pelo Cofecon desobriga pagamento da 56 
anuidade dos auditores fiscais da Receita Federal e o profissional é auditor do Município. Opta 57 
pelo indeferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 3.3 PC. 874/2003 – 58 
Israel Aparecido Campanha, relatado pelo Conselheiro Juan Carlos A. Vidal que após analisar, 59 
conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo 60 
deferimento do cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. 3.4 PC. 1131/2010 – 61 
Shirley Maria da Silva, relatado pelo Conselheiro Jorge Veneza que após analisar, conclui que o 62 
mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação. Opta pelo deferimento do 63 
cancelamento. O voto foi acompanhado pelo plenário. (4.0). Pedido de Suspensão de PJ: 4.1. 64 
PC .033/2002 – Foco Consultoria Empresarial LTDA: relatado pelo Conselheiro Paulo Salvatore 65 
Ponzini que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos 66 
pela legislação, resolução do Cofecon que determina que a empresa que comprovar que está 67 
inativa junto à Receita Federal poderá solicitar a suspensão do registro. Opta pelo deferimento do 68 
da suspensão, devendo o Conselho adotar os meios legais para o recebimento do seu crédito O 69 
voto foi acompanhado pelo plenário. 4.2. PC. 062/2015 – Cidade Ambiente Projetos 70 
Responsáveis LTDA; relatado pelo Conselheiro Jorge Veneza que após analisar, conclui que o 71 
mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, resolução do Cofecon que 72 
determina que a empresa que comprovar que está inativa junto à Receita Federal poderá solicitar 73 
a suspensão do registro, devendo o Conselho adotar os meios legais para o recebimento do seu 74 
crédito.  Opta pelo deferimento da suspensão. O voto foi acompanhado pelo plenário. (5). 75 
Pedido de desconto especial em função da idade: 5.1. PC. 338/1984 – Paulo Salvatore 76 
Ponzini, relatado pelo Conselheiro Juan Carlos A. Vidal, que após analisar, conclui que o mesmo 77 
se encontra dentro dos procedimentos exigidos pela legislação, desconto de 90% (noventa por 78 
cento) no valor da anuidade. Opta pelo deferimento do desconto. O voto foi acompanhado pelo 79 
plenário. 5.1. PC. 085/1981 – Maria Ferreira Alves, relatado pelo Conselheiro Paulo Salvatore 80 
Ponzini, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos exigidos 81 
pela legislação, desconto de 90% (noventa por cento) no valor da anuidade. Opta pelo 82 
deferimento do desconto. O voto foi acompanhado pelo plenário. (6). Outros Assuntos: 6.1. Lei 83 
5.451, de 10 de dezembro de 2019 - Institui a Semana do Economista no Estado de MS; o 84 
conselheiro Juan Carlos A. Vidal comenta que foi instituído a Lei Estadual 5.451 por autoria do 85 
Deputado Estadual Antônio Vaz, que institui a Semana do Economista no Estado de MS no 86 
calendário oficial de eventos do Estado. A semana deverá ser comemorada anualmente no dia 13 87 
de agosto, em que é comemorado o Dia do Economista. O Conselheiro Presidente Thales de 88 
Souza Campos, solicita que seja enviado uma Moção de agradecimento ao deputado. 6.2. 89 
Relatório de Gestão 2019 (1981/2019): o Sr. Presidente faz um relato dos acontecimentos 90 
durante as três décadas que esteve prestando serviço à categoria. Empossado em janeiro de 1988 91 
como conselheiro efetivo e em 1990 Presidente do Corecon MS, foram muitas atividades 92 
realizadas desde os atos mais simples até a compra do terreno para a instalação do Conselho e 93 
finalmente em 2017 o recebimento do espaço cedido pela Superintendência do Patrimônio da 94 
União (SPU/MS) com a intervenção do Ex-senador da República Pedro Chaves dos Santos 95 
Filho. Em 2018 foi realizada a reforma do espaço com recursos provenientes da venda dos dois 96 
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terrenos que no passado foram adquiridos pelo Corecon-MS e a mudança em fevereiro de 2019.  97 
Outra grande conquista foi a inclusão da categoria dos Economistas na relação dos profissionais 98 
habilitados a participarem do concurso do Tribunal de Contas do Estado de MS (TCE/MS) para 99 
auditor externo com a intervenção da Ex-senadora da República e Conselheira do TCE/MS a 100 
professora Marisa Serrano. Dois grandes eventos também foram realizados; CBE (Congresso 101 
Brasileiro de Economia) em 2011 sediado em Bonito MS e o X-Eneoeste (Encontro dos 102 
Economistas do Centro-oeste) em 2014 em Campo Grande MS. Em 2015 um grande trabalho de 103 
Responsabilidade Social que foi a construção do Planejamento Estratégico do Asilo São João 104 
Bosco, falido naquela ocasião, trabalho que demorou 3 (três) anos. Hoje, o Asilo São João Bosco 105 
está em perfeito funcionamento e finalmente em 2017 em parceria com a Câmara Municipal de 106 
Campo Grande, foi realizado o Diagnóstico das Casas de Acolhimento de Idosos, que naquela 107 
época eram 14 (catorze) e hoje são 27 (vinte e sete) casas de Acolhimento. Projeto coordenado 108 
pelo Econ. Juan Carlos Antonelli Vidal, que está servindo de subsídios para construção da 109 
Política dos Idosos para Campo Grande/MS, a luz do Estatuto dos Idosos.  O sr. Presidente 110 
agradece a todos os conselheiros, funcionários, assessores (jurídico e contábil) que contribuíram 111 
para as gestões (1990, 2009, 2016, 2017 e 2019) e deseja sucesso aos novos colegas que 112 
pretendem contribuir com a categoria.  (7). Encerramento: o Conselheiro Jorge Tadeu de Barros 113 
Veneza, faz um importante pronunciamento em nome de todos, agradecendo os trabalhos de 114 
3(três) décadas realizado pelo Economista Thales de Souza Campos, apoiado por uma 115 
apresentação na data show ao som musical AMIGOS PARA SEMPRE e prefaciando a frase que 116 
que o Presidente Thales usou em vários momentos:  “COMBATI O BOM COMBATE, TIVEMOS 117 
VÁRIAS VITÓRIAS, ALGUMAS DERROTAS, ENTREGO O MEU CAJADO, MANTENHO A 118 
MINHA FÉ” (Apóstolo Paulo), ou seja, continua Economista. Cumprindo a pauta proposta, às 119 
dezenove horas, o senhor Presidente agradece a presença de todos declarando o encerramento 120 
dos trabalhos E eu, Gleidy G. Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, 121 
que depois de lida e achada em conformidade, segue assinada por mim e pelo Senhor Presidente. 122 
Sala Luiz de Sá Carvalho, 13 de dezembro de 2019. 123 
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